



かがみっ子

- ①んがえる子
- ②んげる子
- ③とめあう子



鏡山小学校 学校だより No.2
文責_ 校長 松岡 竜四郎

二ヶ月が過ぎて

新年度がスタートしておよそ二ヶ月が過ぎました。

5月初めには「1年生とにこにこなかよし集会」と「春の遠足」があり、1年生も6年生のお兄さん、お姉さんと交流を深めながら楽しく過ごし、それ以降、学校生活にも慣れてきたようです。校内でも、6年生に手を引いてもらったり、おんぶしてもらったりする姿をよく見かけます。登校中転んで泣いている1年生を、優しく連れてきてくれた6年生もいました。また、学校探検では、2年生が1年生を連れて、校内を案内してくれました。たくさんの頼りになる優しい上級生に見守られながら、1年生が学校生活に慣れてきたことを喜んでいます。



交通事故予防

校区内の道路は、交通量が多く、危険がたくさん潜んでいます。昨年度も、児童の交通事故が数件ありました。幸い、生命にかかわるような事故はありませんでしたが、重大な事故に繋がる危険性がありました。

そのような事故を防いでいくために、本校では、交通安全教室を実施しています。

1、2年生は、道路の歩き方、安全な横断の仕方を学んでいます。3年生は、虹ノ松原自動車学校で、安全な自転車の乗り方や自動車の危険性について学んでいます。警察の方や自動車学校の先生の話聞き、見たり、体験したりしながら交通事故予防の意識を高めています。

学んだことを日頃の通学や下校後、休日に出かけるときなどに活かして欲しいと思っています。事故は、いつ起こるかわかりませんので、日頃からの声かけや交通安全指導を心掛けていきたいと思っています。各ご家庭でもご指導よろしくお願ひします。

1、2年生交通安全教室



3年生交通安全教室

